



Recepción al Telecable en el Principado

El presidente del Principado, Adrián Barbón, recibió ayer en la sede de la Presidencia a una amplia representación del Telecable Hockey que se proclamó recientemente campeón de Europa en tierras portuguesas. La plantilla del equipo gijonés y el cuerpo técnico no faltaron en un acto en el que también estuvieron Fernando Sierra y el presidente, José Luis Souto. Barbón, que tuvo la oportunidad de coger en sus manos el trofeo conquistado por el conjunto de La Calzada, felicitó al Telecable y les trasladó el orgullo que representan para Asturias, siendo capaces de poner a la región en lo más alto de hockey sobre patines.

La escuela de futuros porteros internacionales

HOCKEY HIERBA

Los grupistas Nico Mccammond y Diego Palomero, bajo la supervisión del técnico Óscar Palomero, trabajan para representar a España este verano en el Europeo

J. L. CALLEJA

GIJÓN. El hockey hierba es un deporte con una gran tradición en el Grupo que ha cosechado numerosos éxitos a nivel deportivo. De su escuela surgieron relevantes figuras como Masángeles Rodríguez, medalla de oro en Barcelona 92, y Juan Fernández, medalla de plata en Pekín, si bien a día de hoy brilla con luz propia la capitana de la Selección Española, María López, medallista en mundiales y europeos, así como diploma olímpico en

los dos últimos Juegos, camino ya de los terceros.

En la actualidad, la inagotable factoría grupista trabaja sin descanso en la formación de nuevos talentos, casos de los jóvenes Nicolás Mccammond y Diego Palomero. El primero de ellos debutó el año pasado en el torneo 8 Naciones de Frankfurt y, posteriormente, jugó el 4 Naciones de Nottingham sub 16, categoría en la que aspira a disputar el próximo verano el Campeonato de Europa. «Sería una gran alegría y una enorme recompensa al trabajo que hago con mis entrenadores y compañeros», subraya Mccammond.

El joven gijonés se inició en la escuela de hockey grupista a los ocho años como benjamín y más tarde en alevines decidió ser portero. Participó en tres fases finales de los Campeonatos de España infantiles a nivel de club y en cadetes con Asturias fue sub-



El técnico Óscar Palomero, flanqueado por Diego Palomero, a la izquierda, y Nico Mccammond. ARNALDO GARCÍA

campeón nacional, siendo el mejor jugador del torneo.

El también guardameta Diego Palomero, que es sub 18, tiene asimismo como objetivo entrar en la lista del Europeo tras entrenarse recientemente con el equipo nacional de la citada categoría en el torneo internacional 4 Naciones celebrado en Leu-

ven (Bélgica). Los éxitos le vienen de lejos, porque ya destacó a escala nacional en el Campeonato de España sub 14 con la Selección de Asturias, colgándose la medalla de bronce y resultó elegido mejor portero del torneo.

Su presencia en la cita continental representa «un sueño hecho realidad y un premio a todo

el esfuerzo, sacrificio y dedicación durante tanto tiempo, además de una motivación para seguir trabajando», señala el prometedor meta grupista.

Junto a ellos está Óscar Palomero, padre de Diego, entrenador del Grupo e integrante del cuerpo técnico de la Federación Española de Hockey, quien pone en valor la gran proyección de ambos.

«Están bien considerados»

En su opinión, los dos tienen un buen futuro en el deporte del stick y explica que Mccammond debutó el año pasado y Diego lo hizo esta temporada. Para el preparador grupista lo importante es que «están muy bien considerados en Cataluña y Madrid» —las dos grandes potencias del hockey hierba—. «Y además trabajaron muy bien en la última concentración nacional», por lo que desde su punto de vista tienen muchas opciones de ser convocados para el Campeonato de Europa, «lo que sería todo un éxito para nuestra escuela».

Al mismo tiempo, el primer equipo grupista, al que aspiran a llegar ambos, lucha en esta recta final de la temporada por el disputar la liguilla de ascenso a la División de Honor B, la segunda categoría nacional.

Nuevo éxito de Jonás Prado en el campeonato de Asturias

AJEDREZ

E. IGLESIAS. El maestro ovetense Jonás Prado ganó el Campeonato de Asturias de ajedrez de ritmo rápido y dio otra buena muestra de que está en un espléndido momento de forma, pues viene de lograr una norma de maestro internacional y de conseguir la medalla de

bronce, empatado con el campeón, en el Campeonato de España universitario. La competición se disputó en Sama de Langreo mediante un sistema suizo en el que tomaron parte 115 ajedrecistas y se enfrentaron durante 8 rondas. El ritmo de juego de las partidas fue de 15 minutos más 10 segundos de incremento. Jonás Prado se im-

puso con siete victorias y unas tablas, por lo que finalizó la prueba sin conocer la derrota y aventajó en un punto a sus inmediatos perseguidores. Conformaron el podio dos de los mejores ajedrecistas adolescentes asturianos como son Eduardo Castro y Marcos Gutiérrez. La clasificación final quedó de este modo: 1º. MF Jonás Prado, con 7,5 puntos; 2º-5º. Eduardo Castro, Marcos Gutiérrez, Alberto Cuevas y MF José Sande, con 6,5 puntos; 6º-10º. Pelayo Quirós, Lionel Sierra, Iván



Jonás Prado

Torre, MF Enrique Álvarez y Roque Ordiz, con 6 puntos; 11º-20º. Sergio Arias, Berna Blázquez, Rogelio Quidiello, Iván Patón, Guillermo Casocobos, Jesús González, Héctor López, Javier Menéndez, Miguel Suárez y Sergio Santos, con 5,5 puntos, hasta completar la nómina. Muy buena actuación de Lionel Sierra, aún sub 14, y de Roque Ordiz, todavía sub 12, que se pelearon con los mejores y superaron a muchos jugadores de contrastado nivel y notable experien-

cia. Se perfila un nuevo cambio generacional.

Avilés Activa

Comenzó otra edición, la décima séptima, del circuito Avilés Activa, que, como es habitual, se alargará durante siete lunes. Las partidas, 5 en cada certamen, se disputan con un ritmo de 10 minutos y 3 segundos de incremento. En el primero de los torneos se impuso Marcos Gutiérrez, que venció en los 5 duelos. Tras él quedaron Eduardo Castro, Carlos Monge y Pedro Paz, con 4 puntos.